

Du 28 mars au 27 avril 2017

## Mesures du dioxyde d'azote (NO<sub>2</sub>) à Sainte-Anne et au Marin

Du 28 mars au 27 avril 2017, Madininair réalise des mesures du dioxyde d'azote NO<sub>2</sub> (gaz indicateur de la pollution automobile) dans les communes de Sainte-Anne et Marin. Une seconde campagne de mesures est prévue du 21 juin au 20 juillet, en période de grandes vacances.

Ces mesures ont pour objectif de spatialiser la pollution automobile de Sainte-Anne et du Marin mais également de visualiser l'impact éventuel sur la qualité de l'air de l'affluence des vacanciers dans ces communes touristiques. De plus, cette étude permettra de comparer les résultats aux normes environnementales en vigueur et ainsi évaluer un risque de dépassement de ces normes.

Les résultats de cette étude seront disponibles au cours du troisième trimestre 2017 sur le site [www.madininair.fr](http://www.madininair.fr)



Prélèvement d'air par tube passif Saint-Anne



Prélèvement d'air par tube passif Marin

#### CONTACT PRESSE :

Gaëlle Grataloup, responsable communication  
[gaelle.grataloup@madininair.fr](mailto:gaelle.grataloup@madininair.fr)  
tél. : 0596 60 83 80 ou 0696 83 19 91  
fax : 0596 71 32 02